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Вождь, учитель, друг
«Вождь, учитель, друг»,—так назван стенд, посвященный 

жизни и деятельности Владимира Ильича Ленина, который 
оформляют юейчас студенты инженерно-экономического 
факультета.

Здесь же, рядом со стендом, висит план мероприятии, 
которые намечено (провести на факультете э ленинские дни. 
Многие из них уж е выполнены. На втором курсе факультета 
проведена теоретическая конференция на тему: «Жить и
учиться по-ленински», на третьем курсе конференция была 
посвящена теме: «В. И. Ленин о двух ф азах коммунистиче
ского общества».

«іВ. И. Ленин о связи философии с естествознанием», 
«В. И. Ленин о коммунистическом воспитании» — темы бесед, 
которые будут проведены на четвертом курсе.

А 22 апреля в группах намечено проівести беседы о ж из
ни и творческой деятельности В. И. Ленина.

Теоретическая конференция *
На физико-техническом факультете состоялась студенче

ская теоретическая конференция по философским вопросам 
квантовой механики. Мысль о ее проведении подал препода
ватель философии А. В. М арков еще в прошлом семестре. 
Он же оказывал постоянную помощь в подборе литературы 
и при подготовке докладов.

Цель конференции состояла в том, чтобы ознакомиться 
с различными интерпретациями квантовой механики, глубже 
раскрыть связь философии и естествознания. Конференция 
должна была помочь нам в более осмысленном понимании 
математического аппарата квантовой теории, научить нас 
применять положения диалектического материализма к слож 
ным вопросам современной атомной физики.

Студентами 4 курса были подготовлены интересные и 
глубокие по содержанию доклады: «Ленин о  союзе фило^
софии и естествознания»—Г. Ермаков, «Статистическая интер
претация квантовой механики» — В. Чудинов, «Причинная 
интерпретация квантовой теории» — іВ. Павленчук.

Обсуждение докладов показало, насколько интересными 
были поставленные вопросы. Спорили горячо, по-студенчески, 
равнодушных не было. Ж иво и увлеченно выступали 
А. Кухаев, В. Коннов, В. Гусенко, Ю. Зайцев и другие.

С заключительным словом выступил преподаватель каф ед
ры теоретической физики, кандидат физико-математических 
наук В. М. Елеонский.

Хотелось бы, чтобы такие конференции стали традицией 
на физико-техническом факультете. Они помогли бы нам в 
изучении философии и теоретической физики.

В. КОРТОВ, 
группа Фт-456.

Чтобы не повторять ошибок
С XXI общеинститутской отчетно-выборной 

студенческой профсоюзной конференции
Д ва дня в актовом зале про- Активная деятельность учеб- ма. А руководители профкома тт.

ходила отчетно-выборная проф- Ных комиссий была одним из Слободан и Кондратьев не по- 
союзная конференция. важных, факторов, которые при- требовали от них настоящей ра-

Много хорошего сделано по вели к повышению успеваемости боты, 
инициативе и под руководством в ЗИмней сессии на 1,3 процента * * *
профсоюзного комитета институ- По сравнению с прошлым годом. Не будем перечислять, что 
та. Учеба и отдых, физкультура и Снизилось число неудовлетвори- сделано культкомиссией профко- 
спорт, быт студентов, воспита- тельных оценок. ма, скажем лучше о том, что еще
тельная, культурно-просвети- Высокой успеваемости доби- не сделано. Культкомиссия не 
тельная работа — да сколько дись строительный факультет, где стала еще организатором, нап- 
еще других вопросов решает на- наименьшее в институте число равляющим молодой задор, твор- 
ша профсоюзная организация. И неудовлетворительных оценок ческую самодеятельную актив- 
решает неплохо. Но делегаты ( 1 4  процента), химико-техноло- ность молодежи по пути воепита- 
собрались не для того, чтобы гический, энергетический, мегал- ния коммунистических черт ха- 
расхваливать работу, а вскрыть лургический. Н иж е успеваемость рактера у будущих специалистов, 
недостатки, подметить промахи, на факультете строительных ма- Коллективы художественной 
без которых работа может быть териалов, радиотехническом. самодеятельности часто препод-
значительно лучше. в  последнюю сессию из 8689 носят нашему вниманию не сов-

— Этот год особенный, — го- сдававших студентов 81,09 чело- сем зрелые номера, потому что 
ворит докладчик В. Е. Слобо- век получили положительные подготовка проходит наспех, ра
дии, — год перестройки высшей оценки, из них 723 сдали только ботают кружки сезонно, 
школы. '1300 первокурсников в на «отлично», 4250 — с удовлет- Кружки малочисленны в на- 
сентябре отправились на заводы, ворительной оценкой. Д а , троеч- шем институте, а культкомиссия 
стройки, совмещая учебу с рабо- НИКОіВ и неуднико® у нас еще не привлекает студентов, не про
тон. много, они нас подводят! По ито- водит разъяснительной работы.

Дело эго новое. Вполне есте- гам первой сессии отчислено за Следует еще раз осудить прак- 
ственно, что первокурсникам на- неуспеваемость 89 человек. тику проведения нелодготовлен-
до было уделить особенное вни- в  чем ж е причины крупных не- ных культмассовых мероприя-
мание. достатков в учебно-воспитатель- тий в красных уголках всех

Заслуж ивает одобрения опыт HOg работе, почему количество общежитий. Руководители увле- 
профсоюзной и комсомольской «неудов» измеряется у нас сот- каются количеством, а не ка- 
организаций механического фа- нями? чѳством мероприятий, без широ-
культета, "где председателем Во-первых, потому, что проф- кого привлечения слушателей, 
профбюро Рита Бетина. Члены ком> его учебная комиссия, проф- Хорошее дело—вечера отдыха, 
профбюро систематически выез- бюро многих факультетов к іре- Но они у нас проходят однооб- 
ж аю т на предприятия, где рабо- шеНию вопросов учебы подходят разно, скучно, неинтересно, 
тают первокурсники, интересуют- вообще, неконкретно, не анализи- Мало внимания уделяет культ- 
ся их производственными делами, руют глубоко состояние учебной комиссия организации культ
бытом, учебой. дисциплины, не интересуются бригад, их культурно-просвети-

Учебная комиссия организова- жизнью отдельной группы, сту- тельной деятельности, 
ла шефство студентов II курса дента. О руководстве профкома мно-
над первокурсниками. Только этим можно объяснить готиражной и стенной печатью, к

Учебные секторы специально- тот факт, что группа См-328 сожалению, тоже сказать нечего.
стей МОМ З, сварочного произ- потеряла половину состава.
водсгва организовали поездку в 
Нижний Тагил, познакомились с 
жизнью, учебой, работой своих 
первокурсников.

Но, к  сожалению, такая работа 
ведется не на всех факультетах.

Профсоюзный актив радиотех
нического факультета, решая 
вместе с деканатом вопросы тру
доустройства .первокурсников, не

В торая причина наших недо-
Профком фактически «е зани
мался этим важным участком в

статное заключается в том, "то надежде на то, что с этим опра
вится комитет комсомола да и 
другие организации не подведут.

Осталась на бумаге хорошая 
идея создания общественной ред
коллегии газеты «ЗИК».

профком и профбюро факульте
тов очень робко развертывают 
соревнование по учебе и обще
ственной 'работе на лучшую 
группу, специальность, факуль-

Значительных успехов доби-
Слабость учебной комиссии лась профсоюзная организация в

добился их поселения в обще- профкома ' такж е является ис- борьбе за улучшение условий
жития предприятий. точником многих недостатков, жизни и быта студенчества. На-

Д а  и учебная комиссия проф- Избранные в ее состав Т. П. шему институту второй год под-
кома института (Ватолин, Ляско) Ватолин, Л яско, Шулепин факти- ряд присуждается первенство во
работу с первокусниками выпу- чески делами комиссии не зани- всесоюзном смотре-конкурсе
стила из поля зрения, лишь в мались, в последнее время даж е студгородков.
последнее время член учебной не посещали заседаний профко- (Окончание на 2 стр.).
комиссии Гитлин стал ее налаж и
вать.

Д оклады вая конференции о 
состоянии учебы на старших 
курсах, надо отметить возрос
ший авторитет учебных комис
сий факультетов. Деканаты  сей-

Собрание первокурсников
Н а собрание к первокурсникам человека из группы. Д о сих пор 

строительного факультета при- не сдала задания по геодезии
шли члены факультетского бюро студентка группы С-188 Голубен-

час прислушиваются к  их голосу в л к с м  сгшртбЮро, предстази- кова.
и почти всегда выполняют их теди декан £ а П реподаватели,
рекомендации и советы. -  - гВопросы, обсуждавшиеся иа со

брании — о подготовке к эста-
С кафедры иностранных язы

ков поступают жалобы на сту-

Общественные вмотры в группах

перед коллек-

ф Г тГ  «ІИ К » об ТспеваемПстн ™  4 P ” “  С - 1 в 8  Ä T o *
студентов 1 курса, о выборе сту- іСинииын), которые безобразно
лепчегкого бюпп, 1 кѵпгя интепе- ведУт себя на занятиях по ино' денческого оюро 1 курса интере гтпяНіНпмѵ гтоыісѵ Многие гтѵ-
совали всех  О подготовка кэста- J  сих / ор не имеют £

повторяют Очень важно оргапи ф е т е « З И К » к Р“ “ / 3“  чета по ару п 0

роприятие. Проводится оно и на 
других факультетах. Цель смот
ра —- дать оценку работе группы, 
выяснить все слабые стороны 
коллектива, причины отставания 
в учебе и недочетов в обществен
ной работе и помочь группе ис
править их.

Группа Н-390 — средняя на 
факультете. В ней есть хорошее 
и плохое. На смотре группа как- 
то по-новому взглянула на к аж 
дого своего члена, и каждый по-

ответственность            ~г ------
тйвом. зовать правильно свой рабочий спортбюро факультета Зинченко.

-  Сколько раз было, -  вспо- день, а вот этого-то большинство ^ “ м Т е т о с а "  было “ «сортам групп первого курса
минают ребята, — что мы не вы- делать не умеет. «Результаты циплины студентов і курса иыло -------  --------
полнили мероприятий, которые сессии зависят не столько от ко- посвящено выступление зам е
сами же наметили! Многие у личества затраченного времени, стителя декана Е. В. Ворониной,
нас еще очень недисциплиниро- сколько от организации заня- Если в первом семестре перво-
ванны и неактивны тий», — говорит Римма Белоусо- курсники хорошо справлялись с

В. Ш ирокова часто приходит- ва В этом не мешает поучиться ^ о й то ^  втором « « е с т р е
ся тащить за рукав на экскур- у Али Оеадчеи: она разумно рас- положение изменилось, студенты
сию. Очень уж  неохотно он на пределяет свое время и все успе- плохо посещают лекции. Особен- него вон,ті"

но грешат этим первокурсники шинства
специальности ТГВ. Ца этой не-

В группу И-390 пришла обще
ственная комиссия: активисты
факультета, члены учебной ко
миссии, преподаватели. Сегодня 
в группе — общественный смотр,
первый на факультете. ходит, всегда старается «ис- вает сделать.Это новое и очень важное ме- - на1- “-" •*>- «

истории КПСС. Старостам и

надо обратить серьезное вни
мание на эти недостатки.

На собрании было выбрано 
студенческое бюро первого кур-

чезнуть», «потеряться» по доро
ге. К тому же ему ничего не сто
ит уйти с собрания.

него вошли представители боль- 
групп первого курса. 

Бюро будет осуществлять связь 
первокурсников с партбюро и де-

Много хлопот группе доставил деле кончается срок сдачи зада- 
Ю. Шнковцев,. Плохо занимался, ния по математике (функции), 
пропускал лекции. За  все время однако задание сдали лишь по 4 канатом факультета, 
учебы получил три «неуда». То
варищи не раз беседовали с ним,
не раз предупреждали его и в тельнее нужно относиться друг к 
деканате. Много горьких слов он другу.
услышал, прежде чем понял, что В группе много недостатков.
так жить больше нельзя. «Да,» я Но теперь, когда ребята прямо и нованные споры среди ребят,

дала характеристику виноват», — говорит он. Но откровенно обо всем поговорили, Смотр всколыхнул группу, и
признание ■— не оправдание, как исправить их будет легче. И, только это одно показывает его

Общественный смотр закончил
ся. Все разошлись, но долго еще 
в тот вечер не смолкали взвол-

новому увидел группу.

Группа
каждому члену, и о многих бы
ло сказано: «проявляет мало сказал сам Юрий,
инициативы». „  ,

Р. Анкудинова, член спортбюро ГРУПпа веРит твоемУ обещ а‘
. ......................  факультета, мало делае? для иию исправиться, но помни, что

Оказалось, что нет еще в труп- привлечения своих товарищей к она ,СТРОГО спросит с тебя его
пе крепкого коллектива, спаян- спорту. Недостаточно активна выполнение. Нелегко будет до- 
ности, взаимной требовательно- Ю. Шефер. А Дуся Ш ушарина, биться уважения группы, а оо- 
сти. Не это ли было причиной Саша Ш апоров, энергичные, дея- манУть доверие коллектива 
того, что Р ая  Анкудинова, член тельные, не сумели еще проявить тяж елая вина.
актива, пренебрежительно отнес- себя в  общественной работе. Д а, много нужно поработать говорят с любовью: «Замечагель

Жгсь к поручению группы — Говорили и об учебе. Большин- всем и каждому. В. Ш ирокову ная у нас староста, все для нас 
офохрмить стенд, а потом подвела ство группы учится посредствен- нужно научиться уваж ать кол- сделает. Хорошей, чистой души 
коньщобежную команду специаль- но, с тройками, а могли бы лектив, Вале Новиковой нужно человек». С такими силами мож- 
ности, не явившись на соревно- учиться лучше. лучше учиться, ведь она коме- но и нужно сделать интересной
ваижя? Только теперь ребята по- В чем причина? орг, ей во всем нужно идти жизнь в группе,
нялиц что должны были строго «В течение семестра и занима- впереди. Больш е слаженности — Так летите и не падайте,— 
осудить ее за такое поведение, юсь нерегулярно», — говорит должно быть в работе треуголь- пожелал группе Иван Евдокимо- 
чтобш она почувствовала свою Катя Архипова, и многие это ника, внимательнее и требовя- вич Шкребко.

(значение. Несомненно,, он при
несет большую пользу.

Работа общественной комиссии 
не закончена. Члены ее будут

В аля Новикова Аля ПРИХ0ЛИТЬ в группу, чтобы узнать Новикова, Аля о ее делаХ; помочь СОівеТОм. А за-

главное, есть горячее желание 
добиться того, чтобы группа бы
ла не только хорошей, но и луч
шей.

И, конечно^ впереди будут ак
тивисты
Осадчая, Светлана М акарова, гпбепется злвгь
Элла Лотвина, Н адя Усынкина— ,  снова соберется здесь,

  „ чтобы вместе с ребятами посмот-староста группы, о которой все реть_ кдких усп£хов они доби.
лись.

А успехи будут.
Нужно только захотеть,
Нужно только не робеть,
Все мечты сбываются,

товарищи!
Л. ШЕСТАКОВА, 

группа И-482.



Чтобы не повторять ошибок
С XXI общеинститутской отчетно-выборной студенческой

профсоюзной конференции
(Окончание. Нач. на 1 стр.).
В этом, бесспорно, заслуга 

студентов: своими ' руками они 
отремонтировали 9-й и 8 -й кор
пуса.

Отрадно отметить, что качество 
ремонта іу студентов гораздо 
лучше, чем у работников отдела 
капитального строительства.

Студенческими руками побеле
но, покрашено 40 025 кв. метров, 
отремонтировано 2198 стульев, 
столов, тумбочек, этажерок, 1 250 
кроватей, да долго еще можно 
перечислять трудовые дела сту
дентов, которые говорят о том, 
что молодежь способна решать 
серьезные задачи. И видно, стоит 
сейчас повести разговор о 
строительстве .общежития собст
венными силами.

Естественным, обыденным де
лом стало у нас самообслужива
ние. В этом году оно шагнуло 
из общежитий в учебные корпу
са. Хорошо оно налажено в об
щежитиях энергетиков, металлур
гов, строителей.

Но недостатков еще много. 
Беспорядок в комнатах, безответ
ственное отношение к вахтерской 
службе, пьянци, хулиганство и 
воровство — это еще не изжито 
в нашем общежитии.

Контроль за  работой предприя
тий общественного питания был 
поручен комиссии, возглавляемой 
Г. Афонасовым. Сделано им по 
улучшению общественного пита
ния весьма и весьма недостаточ
но. Несмотря на то, что нынче 
столовые не испытывают недо
статка в разнообразных продук
тах, іменю в столовых №№ 2  и 1 , 
где директорами тт. Симаков и 
Нестерова, небогатое, качество 
блюд низкое.

Высоки и цены блюд в столо
вых и студенческом кафе. В 
связи с  этим конференция впра
ве обратиться к дирекции инсти
тута и МВО с просьбой принять 
часть расходов столовых и кафе 
на свой счет, что позволит значи
тельно снизить стоимость пита
ния.

★ ★ ★
Больш ая оздоровительная р а 

бота проводилась профсоюзной 
организацией в отчетном период 
де. Многие студенты побывали в 
домах отдыха, ісанаторияіх, на 
курортах. 710 человек участвова
ли в экскурсиях по городам стра
ны, 83 человека побывали в з а 
рубежных странах, 648 студен
там оказана материальная по
мощь на сумму 155 тысяч руб
лей.

Нашей профсоюзной организа
цией израсходовано на оздоров
ление студентов более 1 млн. 
рублей. Это ли не яркое свиде
тельство неустанной заботы пар
тии, правительства и советских 
профсоюзов о здоровье трудя
щихся!

«Хозяйство» у оздоровитель
ной комиссии огромное, руково
дить тут надо со знанием дела. 
А недостатки были, и главный 
из них — самотек.

Слабо связанная с медсанча
стью института комиссия не име
ла точных данных о студентах, 
нуждающихся в санаторно-ку
рортном и специальном лечении. 
В результате распределение пу
тевок проходило «иногда как-то 
стихийно.

Вопросы санитарии, гигиены, 
утренней гимнастики тоже не бы
ли объектами пристального вни
мания оздоровительной комиссии.

После доклада начались пре
ния. Делегаты резко критикова
ли работу профкома, вносили 
свои предложения.

Выступает член профкома 
П. Добрынский. Он остановился 
на работе студсовегов.

П лохо обстоят дела в 6 -м кор
пусе, где живут химики. Они з а 
няли последнее место в соревно
вании корпусов. Почему? Д а  по
тому, что студсовет работает из 
рук вон плохо, члены студсовета 
собираются, намечают планы и... 
кладут их под сукно. П редседа
тель Ю ра М ансуров нетребова
телен и непринципиален.

Однажды СОК приняло реше- 
ние за антисанитарное состояние 
выселить из общежития Габова, 
Смирнова, Ш мидта, но их пытал
ся «спасти» Мансуров: он напи
сал им справку, что их комната 
за сансостояние все время имела 
только «пятерки».

И 8 -й корпус в результате не
требовательности председателя 
Герасимова съехал с 3 «на 6  ме
сто.

За 1 место во всесоюзном 
смотре-конкурсе мы получили 
премию в 40 тысяч рублей, по
лучены и другие премии — всего 
70 тысяч рублей. Это наши день
ги. И по существу «мы могли бы 
многре приобрести для наших 
общежитий, но... увы!

С 23 февраля выписаны счета 
на покупку 2  магнитофонов для 
8  и 10 «корпусов и аккордеона 
для радистов. Но сколько мы ни 
ходили к главному бухгалтеру 
М. Я. Слукину, тот не подписы
вает их. Ä в конце года, когда 
нужно будет израсходоівать день
ги, придется покупать, может, 
совсем не то, что на«м необхо
димо. Это отбивает всякий эн
тузиазм.

Делегат металлургического ф а
культета Колобов говорил о не
достатках в организации летних 
работ «и отдыха студентов.

Часто было так: заказы вает
студент туристическую путевку. 
Приезжает в назначенное время,* 
а путевки не оказывается. Д о
мой обратно ехать? Далеко,

Выступает энергетик Ремпель:
— Мы говорим об экономии 

электроэнергии. И начал«и мы 
борьбу за  экономию. А не выхо
дит. Мы «не имеем соответствую
щих электролампочек, вынужде
ны иногда включать 300-ваттные. 
Д а  и то их покупают сами сту
денты.

— В нашем корпусе, — про
долж ает он, — все лестничные

клетки завалены непригодными 
тумбочками, стульями, кроватя
ми. Просили мы убрать, чтоб чи
ще было, но у Ж Б О  руки не до
ходят.
, Мы живем іВ красивом благо-_ 

устр«оенном городке. Он особен
но хорош летом. Но досадный 
контраст: на фо«не зелени стоят 
облезлые студенческие корпуса. 
Д авайте оштукатурим летом их 
сами!

Химик Ланский высказал уп
рек в адрес профкома:

— У нас в 6 -м общежитии ак
тивисты — все новички. Р або
тать мы не умели. Ж дали мы по
мощи, ж дали, но так и не д ож 
дались. В профкоме обещали ор
ганизовать обмен опытом, но 
обещание так на словах и оста
лось.

Выступает председатель обко
ма союза тов. Шахов.

— «На вашей конференции все 
подмечают промахи в работе 
культурно-массовой, бытовой ко 
миссий. А ведь центральные 
вопросы — эго вопросы учебно- 
воспитательной работы. О них 
говорят мало. Видно, профком 
ими занимался мало.

Снова объявлен всесоюзный 
конкурс на лучшую постановку 
бытового обслуживания. У вашей 
профсоюзной организации накоп
лен богатый опыт, у нее большой 
актив. Боритесь снова за первен
ство, не сдавайте передовых по
зиций!

Комендант 3-го студенческого 
корпуса Зарх говорила о том, 
что у нас нет широкой гласности 
соревнования, широкого обмена 
опытом. Ведь во всех корпусах 
проводится большая работа, мно
го хорошего, что можно подхва
тить всем. «Но в профкоме ка это 
смотрят как-то сквозь пальцы.

Д а и вышестоящие профсоюз
ные организации «в этом нельзя 
не упрекнуть. В октябре прошло
го года в нашем общежитии по
бывала с проверкой обкомовская 
комиссия. Быстро прошли по 
корпусу и исчезли,

Как ж е оценили нашу работу? 
Но долго мы пребывали в неиз
вестности. Лишь в феврале нас 
снова навестила представитель 
комиссии тов. Уральская. Нас 
поздравили с первым местом.

«Ну разве это не опошление со
ревнования?

Выступающие в прениях гово
рили о том, что в наших обще
житиях не хватает мебели, резко 
критиковали работу столовых, 
кафе.

Н. Ф. Плетнев, П. И. Борисов
сообщили факты недостойного 
поведения студентов, говорящие 
о том, что у нас вопросы воспи
тания культурных, в полном 
смысле слова, специалистов не 
обсуждаются еще «со всей остро
той.

На конференции избран новый 
состав профкома и ревизионной 
комиссии.

Новый состав профкома

Д О К Л А Д Ы  И Н Т Е Р Е С Н Ы
На специальности ТЭС энерге

тического факультета началась 
конференция по итогам преддип
ломной «практики. Н екоторые сту
денты-пятикурсники побывали на 
практике «в Москве и Ленинграде 
и привезли много интересного 
материала.

«Ha конференции с докладом 
«Пиковый водогрейный котел» 
выступил Б. Красилов. Это со
вершенно новый котел, установ
лен он на «М«осковской ТЭЦ-20. 
Обычно пар на теплофикацию бе
рут из отбора турбины. Во вре
мя пиковых нагрузок пара недо

статочно «и тогда приходится ис
пользовать свежий пар, дроссели
руя его в специальных установ
ках. Обходится это очень дорого.

Е'сли во время максимальных 
нагрузок пускать пиковый водо
грейный котел, можно избежать 
больших потерь. Этот котел 
прост в обслуживании, его можно 
быстро пустить в работу и бы
стро остановить. Многие диплом
ные проекты связаны с этим 
котлом, поэтому доклад Б. К ра
силова был выслушан с большим 
вниманием. Затем докладчик от
ветил на ряд вопросов.

Совет ОНО решил издать док
лад  Б. Красилова как учебно- 
методическое пособие.

С докладом «Газовые «испари
тели» выступил Ю. Кузнецов. 
Это тоже но'Винка техники. 
Ю. Кузнецов работал над этой 
темой в Ленинграде.

Его доклад тоже будет издан 
как учебно-методическое посо
бие.

Конференция продолжит свою 
работу в начале апреля. Следую
щие доклады будут посвящены 
турбинам и автоматике.

Л. ТРОФИМОВА, 
группа Э-308.

Слободин В. Е.— И-481, пред
седатель профкома.

Голодных В. И. — Ф-362.
Лукиных М. И. — Ф-458, за 

меститель председателя по орг
работе.

Десятник В. М. — Ф-263, пред
седатель оргкомиссии.

Хуснутдинов Л. С. — Мт-358, 
заместитель председателя по 
быту.

Мысик В. Ф. — Мт-267.
Дунаев В. В. — Мт-360, пред

седатель \ культкомиссии.
Писцов А. И. —  Мт-443, пред

седатель оздоровительной ко
миссии.

Гитлин Л. А. — М-236, предсе
датель учебной комиссии.

Бетина М. П. — М-329.
Кузьменко Л. П. — Р-381.
Брагин А. Г. — Э-303.
Добрынский II. К. — Э-309,

председатель бытовой комиссии.
Гах А. Н. — М-233.
Афонасов Г. М. — С-360.
Редченко Л. П. — С-369.
Пятков Л. И. — М-324.
Калашников В. П. — Р-2.
Ханов Г. Г. — Э-310.
Ячменева Т. — Х-113. 
Кожевникова Н. К. — Х-311.

Строители — к эстаф ете «ЗИ К »
8 мая состоится традиционная эстафета на приз газеты 

«За индустриальные кадры». Как и раньше, одним из пер
вых начал подготовку к эстафете строительный факультет. 
Подготовка проходит под лозунгом: «Все для победы в

эстафете «ЗИК»!
На факультете создан организационный комитет по под

готовке к эстафете. В подготовку к «ЗИКу» включаются все 
курсы — от первых до пятых. Создаются и приступают к 
тренировкам команды. Так, в группах С-454, С-455 создана 
смешанная команда.

В конце марта будет проведен традиционный митинг 
строителей, посвященный эстафете. Состоится кросс «Строи
тель», который выявит кандидатов в сборные команды ф а
культета.

Строители не собираются сдавать свои позиции в эста
фете «ЗИК» и постараются снова занять первое место.

Н. ДЕКСБАХ, 
группа С-458.

На конкурс 

Н А  Э К С К У Р С И И
Ходил по цехам я на турбомоторном, 
Ш ироким, как площадь, как небо, просторным. 
С?о сварочных солнц буш евало в работе,
И сверла жужжали ш мелями в полете.
Детали —

диаметром в рост человечий  
Вращались резцам разъяренным навстречу.
С них стружка сползала как будто живая, 
Краснея, синея, пруж иной свиваясь.
Все это, обычно, быть может, другому,
Но я ощутил этот мир по-иному:
Я слуш ал, как музыку, скрежет металла —  

Воистину песня труда клокотала!
Я понял: сегодня любое мы сможем —  

Коммуны фундамент надежно заложен!
Есть силы ворочать гигантские мАссы,
Есть силы шагать по космическим трассам,
Я  горд за величье советского взлета. 
Прекрасная музыка  —  наша работ !

Виталий ГОЛИКОВ, 
группа М-407.

Кунгур — это замечательно
С детства мы привыкли  

восхищаться красотой Iбуд
дийских храмов, египетских 

пирамид, каналов Венеции, 
потому что это, действитель
но, красиво, и еще, наверно, 
потому, что это далекий мир, 
это недоступно.

Красота Кунгура нас ма
нила, потому что она тоже 
казалась недоступной: не так- 
то просто выкроить 80 рублей  
из стипендии.

Но...
—  Эврика! —  воскликнула  

наша, староста О ля Баженова. 
—  Отныне вместе с прочими 
«.податями» из стипендии бу
дет изыматься 10 рублей на 
Кунгур.

И  вот мы в Кунгуре. Про
бежка по сонному городку, 
чаепитие в доме туристов, 
«пещера» (на местном диа

лекте).

Дальш е писать нельзя, 
дальше надо видеть. И  если 
вы, в самом деле, захотите 
увидеть волш ебную сказку, 
мир сверкающих и перели
ваю щ ихся ледяны х брилли
антов, как будто звенящ их и 

и поющ их вечную мелодию чи
стоты и свежести-, если захо
тите почувствовать сумрак и 
тяжесть сводов дантовского 
ада, полюбоваться отражени
ем, —  поступите по-нашему.

Кроме пещеры, вы сможете 
посетить музей с чудесными 
экспонатами, увидеть модель 
гидробура в истинную вели
чину во Д ворце маиізавода: 
зайти в ювелирный магазин ; 

насладиться кулинарией в ре
сторане « Сылва».

Н. ЧУТКИНА, 
группа И-481.
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